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PER LA LIBERTA DI ANGELA APPUNTAMENTO DI SOLIDARIETÀ' CON L'ALTRA AMERICA 

Tutti alle 18 all'Università con Fania Davis 
Alla manifestazione promossa dai movimenti giovanili parteciperanno i compagni Pietro Ingrao e Gian Carlo Pajetta, Manca del PSI, Galloni 
della DC. Luzzatto del PSIUP - Centinaia di adesioni di docenti, artisti, personalità della cultura - La CdL invita tutti i lavoratori a partecipare 

Le compagna Fanla Davis durante 11 tuo cardia!* incontra prono la Direziono del PCI con 
notano anche I compagni Giancarlo Pajatta • Sergio Segro 

compagno Longo Si 

Si svolge oggi pomeilggo alle 
18 ali Università il grande mcontio 
tra Pania Davis e la gioietu e la 
cittadinanza romana La manifesta 
zione alla quale hanno aderito tan 
te e tante organizzazioni e centi 
naia di personalità della politica e 
della cultura è dovuta ali iniziativa 
del comitato nazionale per la hbei 
ta di Angela Davis e del persegui 
tati politici e per la liberta dell al 
Lia America Al Comitato — che 
ha nvolto un appello al lavoratori 
ai giovani alla cittadinanza per una 
ampia partecipazione ali incontro 

hanno aderito la Federazione gio 
v amie comunista la Federazione 
giovanile repubblicana la Federa 
ziune giovanile socialista il movi 
mento giovanile della DC il movi 
mento giovanile del PSIUP e la gio 
ventu aclista In particolare le se 
?ioni comuniste e 1 circoli giovanili 
comunisti si sono impegnati per 
una larga partecipazione 

Numerossisime come si è detto 
sono le adesioni a quelle già annun 
date - dell ARCI dell UDÌ del 
1 UISP e della Camera dei Lavoro 
che ha rivolto anche un appello a 
tutti i lavoratori romani perche par 

tetipino compatti — se ne sono ag 
giunte tante altre Alla manifesta 
zione hanno assicurato la loro pai 
tecipazione 1 compagni onn Pietio 
ingiao e Giancarlo Paletta della 
Direzione del PCI 1 on Manca del 
la Direnane del PSI 1 on Galloni 
della Direzione della DC 1 on Lu 
ciò Luzzatto della Direzione del 
PSIUP 

Le altre 
adesioni 

Tra le adesioni numerose quelle 
di uomini di cultura e di docenti 
universitari tra essi Natalino Sa 
pegno Giulio Carlo Argan Paolo 
Silos Labini Aldo Visalberghi Lu 
ciò Lombardo Radice Aurelio Ron 
caglia Paolo Spriano Antonio Pe 
senti Paolo Chiarini Lucio Villari 
Walter Blnni Nino Borsellino Carlo 
Melograni Carlo Chiarini Lore Ter 
racinl Luciana Stegagno Bicchio 
Gabriele Giannantoni E ancora 
Augusto Guerra Giorgio Tecce Al 

berto Asor Rosa Antonio Capizzi 
Achille Tartaro Aurelio Misiti 
Franco Pitocco Bi unetto Bosche 
t mi E Giancotti Boschei ni Piero 
Somogy Recardo Venturini Adua 
no Ossicini Alberto Giordano Ago 
stvno Lombaido Ranucci Bianchi 
Bandinelli Giovanni Melchiou Al 
beito Coluzin Mario Alighieio Ma 
nacoida Giuliano Manacorda Gioì 
gio Di Malo Rosario Nicoletti Pao 
lo Antonio Tordella Carlo Javaro 
ne Giancatlo Ortaggi Paola Espo 
sito Leopoldo Malaspina Giovanni 
Piancatelli Luigi Campanella Mar 
cella Guiso Vincenzo Carunchio 
Giuseppe D Ascenzio Antonio Da 
mianl Franco Spoliti Corrado Tro 
volo Ernesto Chiacchierini Basilio 
Pisa Pasquale De Santis Mario 
Schiavello Franco Pepe Enrico 
Mìncione Giorgio O Morpurgo 
Gianni Balducci Mario Bossa Do 
menico Luglni Benedetto Vertec 
chi Cesare De Michel)** Maria Coi 
da Costa 

Numerosissime anche le adesioni 
tra gh intellettuali e gli artisti Ec 
cone alcune Ugo Gregoietti Ennio 
Calabria Gianmaria Volontà Leon 

callo Settimelli Paolo Modugno il 
Gruppo TcaUo di Lavoro Ha co 
munlcato la sua adesione la Casa 
della Cultuia di Roma Ha aderito 
anche li segietena nazionale del 
movimento giornalisti demonntiri 
accogliendo un appello penemiHp 
da un folto giuppo di giornalisti 
ameiicanl tappresentanti numero 
si quotidiani e peiiodici USA I In 
voraton i tecnici e un numoroio 
gruppo di registi della RAI TV han 
no annunciato la loro partecipa 
zione 

Incontro 
con gli operai 

In precedenza Fania Davis avrà 
un incontro con il vice presidente 
del Consiglio on Francesco De Mar 
tino e con 1 on Luzzatto terra una 
conferenza stampa nellA sede della 
stampa estera si incontrerà con gli 
operai della Coca Cola In lotta con 
tro la smobilitazione e per la dife 
sa del posto di Kvoro 

Le indagini della commissione regionale sul « caso » Rimi 

MAFIA: L'ASSESSORE D.C. TACE 
sulta lettera che accusa la giunta 

Imbarazzato Di Tillo sui rapporti col dottor Santiapichi — Italo Jalongo venne presentato come « avvocato » — Chi 
volle la strada vicino ai terreni di Frank Coppola? — Una campagna di stampa del «Tempo » e dei missini per far rea
lizzare l'opera viaria — Solo i consiglieri comunisti votarono contro la delibera dell'amministrazione provinciale Mechelh 

„ MARCHIO — Signor Presidente, penso 
di «vere diritto, come rappresentante del 
gruppo dell MSI di questo Consiglio, di di
re che la piunta una volta tanto non e ri
masta sorda alle sollecitazioni da pm parti 
ivan/atc, anche dalla stampa, e mi i iren
ico al molti articoli appaiti sul «'iempo» 
ÌUI «Giornale d'Italia» sulla litorale di 
Torvaiamea. L' sollecitazioni s>ono venute 
anche dal nostro gruppo, per cercare di 
venire a&contro all'esigenza di ovviare a 
questi inconvenienti clic si verificano nella 
traUoincjucst^^ 

icco un brano del resoconto stenografico della seduta del 
Consiglio provinciale del 7 novembre 1«8 da dove risulta 
chi II « Tempo » e I missini appoggiarono la costruitane della 
strada di Campo Ascolano, vicina al terreni di Frank Coppola 

Ginniuld particola! mente labonosa quella rli ieri per la Commissione regio
nale che sta cercando di Caie un po' di luce sul «caso» Rimi e sulla «pe
netrazione mafiosa nel Lazio» Ci sono volute ben due riunioni, una mattutina 
e lalUa pomeridiana, per ascoltare le deposizioni di alcuni «testi», fra i quali 
lex assessore lanfamano Cutrulo 1 assessore de Di Tillo e il capo al peisonale 
della Regione dott Galammi La deposizione pm « inquietante » agli eifetti della 
ndagine è stata quella di DI 

Tillo non tanto per ciò che 
ha detto 1 ascesso) e ma per 
[Imbarazzo dimostiato duran 
te 1 interrogatorio Al termine 
della lunga sei le di domande 
e di risposte tutti ì commis 
san compreso il presidente 
della Commissione il de La<s 
zaro hanno avuto netta I im 
pressione che Di Tillo sia 
stato reticente abbia cercato 
di eludere alcuni punti scoi 
tanti II compagno Ferrara 
membio della commissione 
ha fatto mettere a verbale 
che 1 assessore DI Tillo non 
lia voluto chiarire 1 suoi rap 
porti con il magistrato San 
tiapichì e soprattutto non 
ha voluto chiaiire il signifi 
cata della minacciosa lettera 
che il magistrato scrisse alla 
Giunta 

L assessore Di Tillo un pe 

Traffico: vigili e autogrù rimedi parziali 

« Scaricabarile» 
fra Comune e ATAC 

Si stanno avverando ora le previsioni che gli esperti facevano per il 1975? 

Folima MiHildIc tu ai ito dei \ ig i l i uibam il 
traffico è giunto oimai al limite della paiali&i 
C il Comune ceica soluzioni Da icn 7o pattu 
jìie della Polstrada affiancano nel contro di 
Roma I vigili ne!! impossibile compilo di d i re 
un ordine al caos 

« La sosia delle auto — lui scoperto 1 asses 
«ore Canora — e una delle cause principali de 
gli intasili neri! I e degli ingorgili stradali Con 
I aiuto della Polstiadn t vigili avranno niag 
Bloro possibilità di coìpne gli automobilisti ma 
riempienti i- (a/o ia ha continuato annunciando 
l'uso delle autogrù dose non nuova) por line 
rare le strade dalle auto in sosta vietata e liti 
annunciato uni sene ili uumoni tra tecnici del 
traffico e uffici i l i della polizia uibana per 
«verificalo In possibilità di attuare una nuoca 
disciplina della e neolat ino *> bi prnsa di pio 
Cederò atl un a negamo di tutta la segnaletica 
riguflidante i divieti di sosta e di fermata con 
In creazione di non meglio specil late e isole di 
sosta » S badi bene non abbiamo nulla da 
obiettale n linea di principio a che di fronte 
«Il attualo situazione rli imeigcnza si prendano 
certi piownlimcnti Solo vogliamo sottolineai e 

I I loro * parzialità * 

Raddoppiare 
tutte le strade? 

Facchino n pò piti laH I dm unum tapi 
toltili f i l i l i i pd i sc i ipu (i irlln thr s 
dKt \a " t i I in si i ipput rifila e mmssinu 
ci indagini M I tril l i le N» I su ondo di tuli ino 
poi ti si f i l ipotcìi tlK la a l la ragkiunkH ri* I 
1975 enea UDO DM abilutili (iikolando gli spn 
ilamr-ntl iiuotidiani per (ale anno m 'i 100 000 
Se nel I W J il lappoiio (Il disti limatone di que 
i h spoHlmriunli I n nu/zo pubblico e mez/o pri 
vato M mantella a bu l lo del I1)! I (la dizione 
•1 riferiva ai dati di quegli min) cion il 45 9 
per cento su mr//J pubbliu II <b fi per cento su 
mWHW prn Ì\Ù e il 17 i pti culto u piedi (e con 

tmmssc nello scosso ntmo lo sulupp > della mo 
torizzazione pmala) la conseguenza saia questa 
che « l inteta iole stradale di Rotrn attualmente 
HJ sei VIZIO del traffico mlciquailieie \alula 
bile in enea 1000 km dovrebbe raddoppine 
il numeio delle careggiate le altie aree cb cu 
colazione dorrebbero aumentare di un leizo* 

Mezzo pubblico 
e mezzo privato 

0 a nin \ i e dubbio che non esiste alcun eie 
mento ptr affermare che il lappmto di distn 
bu/one degli spostamenti f r i n e z?o pi bbl t o 

mi « a p i iv i lo sia mutolo » frivoli di I p mio 
e mai e e da pensale che In situazione sia 

peafiioiata cioè clic il lapptrlo sia cambiato 
a favore del mezzo individuale Altn dati an 
ebe questi pm ci e noti al Comune dicono che 
nel 1970 rispetto al 1969 1 ATAC ha registia'o 
un calo di passeggeri dell I 7 per cento pis 
«andò dn quota 700 OHI 7B6 a q ola fi81 ìfiR M 
Dia poche questi passeggeri in meno non c 

sono voll i )i77ati e picsunnbile che ibbiano in 
i n mentalo la matori77azione privata Insomma 
siamo di Ironie al verificarsi delie pro\ is on 
defili espelli della commissione d indag ne Solo 
ib i poiché le careggiate delle sharie non pos 
SOIK essere raddoppiate f i meno the in Cam 
pilligli» non si riproponga la pohtu i dodi 
« \ { .n inn imi ! edilizi ) ci vogliono le autocj i 
per tiheuiilo r per questo che considerami 
\ gili e Polstrada \ Itimi i o n i ci nienti di un 

il lutane i he css non sono d j u i r o in giuri" 
Hi risolvei! 

1 i s t i a d ì ti i s e g u i l i e q L I U li i i v t t i t I 
miiftorli fra mo7?a puhblii i ir e//o pnv l 
It tornimi mii lasscssoir (.ari t hit (k a i t i 
i invoca un aumento delle tursi dell \T \C 
i n s t o I ATAC infatti applica muor i le per 
corrente estive Ma 1 ATAt ria chi è «go\ei 
nata* Che politica segue' Dfuulf Cizoia e 
l a Morgia (presdenU dellnzieidai non fami 
paite dello stesso gruppo dirigente della DC 
ìomann" \ ogliono cavarsela co! veethio gioco 
de lo « scancabaiiie»? 

trucclano molto legato ai clan 
dell ex sindaco di Roma e 
« amico » da molto tempo del 
dott Santiapiehì E stato lui 
a difendeie nellaula del con 
sigilo regionale il magistrato 
rivelando addirittura 1 esisten 
za della famosa lettera in cui 
il dott Santìapichi afferma 
che nella giunta regionale «esi 
stono aggrovigliati interessi » 
e che « poco spazio rimane a 
chi ha le mani pulite > let 
tera che la giunta \oleva te 
nere nascosta Queste oscure 
ma significative minacce ri 
volte ali amministrazione Me 
chelli hanno bisogno di un 
chiarimento E ciò che interi 
de fare la commissione di in 
chiesta su questo delicato 
aspetto dell indagine t. stato 
appunto intenogato a lungo 
Di Tillo Egli ha ammesso di 
aver conoociuto Italo Jalongo 
in seguito a una presentazione 
del dott Santiapichi Rivide 
poi diverse volte il personag 
gio chiave del « caso » Rimi 
« Ho incontiato Jalongo anche 
nel corridoio degli uffici del 
1 EUR » ha detto lo assesso 
re de Evidentemente Di Tillo 
si nteriva al giorno in cui 
italo Jalongo venne introdotto 
dal Santiapichi nell ufficio di 
Mechelh per decidere sull as 
sunzlone di Natale Rimi il gio 
vane bocs mafioso « Non ho 
mai saputo che Italo Jalongo 
fosse vicino a Frank Coppo 
la » — ha inoltre aggiunto 
Di Tillo « Jalongo mi è ve 
nuto a trovare alcune volti1 

non abbiamo mai parlato dei 
pioblemi della Regione» 

Ma la parte delicata della 
deposizione di Di Tillo è stata 
quella sui rapporti col dott 
Santiapichi e sulla famosa let 
tei a Se volete sapere che 
cosa voleva due Santiapichi 
con quelle parole rivolgetevi 
a lui io non so niente i Laf 
fermazione non ha convinto 
nessuno II presidente Lazzaro 
ha ricordato a Di Tillo i suoi 
stretti legami di amicizia con 
il magistrato il suo costante 
interessamento per scagionai 
lo da ogni responsabilità nel 
< caso » Rimi io scambio di 
telefonate fatte prima e dopo 
la riunione della giunta con 
vocata per discutere sulla sca 
brosa vicenda e Non so nlen 
te i — ha continuato a ripe 
tere Di Tillo II suo imbarazzo 
era evidente non è sfuggito 
a nessuno 

L ex assessore Cutrufo ha 
confermalo che Italo Jalongo 
gli venne presentato in un bar 
dal doli Santiapichi In quel 
la occasione 1 uomo di Frank 
Coppola venne presentato con 
la qualifica di avvocato Art 
che questo è un aspetto stra 
no di tutta la faccenda Pos 
sibile che il magistrato San 
tiapichì non sapesse che Italo 
jalongo non ha mai indossato 
la toga^ àia Cutrufo che Di 
Tillo hanno tonfeimato che 
nella giun a regionale non si 
fece mai il nome di Natale 
Rimi Soln Mechelh eia al 
corrente dell assunzione 

Cutrulo che prima di pas 
sare alla Reg ane è stato meni 
bro dello giunta provincnle 
presieduti da Mechelh ha poi 
parlato dille optit pubbliche 
eseguite dulia Piovincia nei 
compierono di Pome?ia v 
cino ni posstdlmenli ri Tranl 
Coppola Ec.1 ha conlermato 
che il 2T pei tento di tutti 
gli nvesl menti waii della 
Provimii di Roma sono stati 
destinati R quella zona Per 
che'' Abbiamo acuto pres 
stoni da («(ti i gruppi poh 
tic! » — ha aggiunto lex as 
sessore provinciale ai Lavori 
pubblici 

La giust ficazione di Cutru 
fo si accoppia alla ridicola 

campagna che in questi gior 
ni sta facendo il giornale neo 
fascista della capitale « il Tem 
pò» sta citando alcune inter 
rogazioni presentate da ex 
consiglieri provinciali del PCI 
per sollecitare opere viarie 
nella zona costiera a sud di 
Roma « dimenticando » però 
di dire che le strade citate 
nelle interrogazioni non sono 
quelle sulle quali si e appun 
tata 1 attenzione della com 
missione regionale Al centro 
dell indagine e e infatti la prò 
gettata strada trasversale Cam 
pò Ascolano Torvajanlca Lau 
rentma (Tor San Lorenzo) 
per la quale era prevista una 
spesa di un miliardo e 340 mi 
lionl Ebbene quella strada 
che mteiessava molto da vi 
ano Frank Coppola, venne cai 
deggiata proprio dal (Tempo» 
e da un altro quotidiano di 
destra della capitale « Il gior 
naie d Italia » Basta sfogliare 
le collezioni del giornale di 
piazza Colonna e il resoconto 
sommario della seduta tenuta 
da' consiglio provinciale il 7 
novembre 1968 per capire 
quanto siano bugiardi e in 
cauti quelli del «Tempo» La 
delibera di giunta che propo 
neva la costruzione della stra 
da incriminata venne respinta 
dai comunisti II voto contra 
rio del PCI venne motivato 
dal compagno Marroni Egli 
disse che la stiada non faceva 
altio che «valorizzare terreni 
privati favorendo le lottizza 
zioni i II compagno Modica 
contestò la \ahdita della scel 
ta operata dalla giunta prò 
vinciale Mechelh perché in 
contiasto con il piano di asset 
to territoriale del Lazio ap 
provato dal Provveditorato al 
le Opere pubbliche 

I comunisti votarono contro 
la delibera approvata con 26 
voti iavorevoli e 10 contran 
Chi invece si affianco alla 
giunta centrista furono ì li 
berah e i missini L avvocato 
Marchio missino come nsul 
ta dal testo stenografico delia 
seduta affermo « Mi si per 
metta di dire che la giunta 
una volta tanto non è rimasta 
sorda alle sollecitazioni da più 
parti avanzate anche dalla 
stampa e mi riferisco ai mol 
ti artìcoli apparsi sul Tempo 
e sul Giornale d Italia sulla 
litorale (lenole non è nostro) 
di Tor Vajanica» Lesponen 
te missino si rammaiico an 
che del fatto che la delibera 
era stata adottata con iltardo 

Vogliono aggiungere altre 
amenità quelli del Tempo'' 
Lo facciano pure Non fareb 
bero altro che confermale 
quanto sanno tutti da lungo 
tempo Frank Coppola e com 
pari le amicizie > non le cer 
cano cei to fra i comunisti 
ma altrove anche ali interno 
del giornale di piazza Co 
1 orina 

t. e. 

Dibattito 
con Gregoretti 

sul « Contratto >•• 

Domani alle ore 17 30 vei 
la pi dettato nella sezione del 
PCI di Monte \eide Nuovo il 
documentano «Il contratto» 
di Ugo Gregoretti Al dibatti 
to che seguirà la proiezione 
parteciperà il legista 

Primi successi della mobilitazione popolare per le carenze scolastiche 

Finalmente un passaggio 
per la scuola in gabbia 
Ieri prima lezione per i ragazzi della «Tor Tre Teste» — Gli scolari della Mon-
tessori del Tufello seguiranno i corsi provvisoriamente utilizzando alcune aule del
l'Istituto «Cardinal Massaia» — La battaglia per la trasformazione della ex GIL 

I ragazzi, attraverso i cancelli aperti del deposito ATAC, raggiungono la scuola « Tot- Tre Teste » 

Le lotte compatte condotte 
da genitori e ìagazzi in nume 
rose zone della citta e che 
sempre hanno visto in prima 
fila i consiglieri comunali e 
di e n coscrizione comunisti 
hanno ottenuto i primi succes 
si la scuola « Tor Tre Teste » 
non è più m gabbia ì barn 
b n della » Montessoii » Tu 
fello possono ufficialmente fa 
re lezione nei saloni occupati 
della « Cai dinal Massaia » Co 
me e noto la elementare sul 
la Pienestina era divenuta ir 
laggiungibile pei gli scolari 

gli ingiessi eiano bloccati da 
un palazzo privato e da un 
deposito dell ATAC Ieri mat 
tina dopo 1 accordo raggimi 
to poche ore prima, 1 cancelli 
del deposito si sono spalancati 
per far passare gli alunni due 
vigili urbani hanno control 
lato come avevano chiesto le 
madri 1 ingresso e ! uscita 
Adesso sono In corso i lavon 
pei tracciare un percoiso più 
adatto entro lunedi per 
quel giorno infatti il depo 
sito ATAC sarà di nuovo ta 
bu Prosegue invece la lotta 

Regione: mozione PCI-PSIUP 

Libri gratis 
per le medie 

Sollecitato lo stanziamento di 150 milioni per 
distribuire i testi ai ragazzi appartenenti a nu
clei familiari in disagiate condizioni economiche 

Libri gialuiti della scuola media per 1 ìagaz^i apparto 
nenti a nuclei iarnihari in disagiate condizioni economiche 
e tiasferimento alle Regioni dei poteri in matei la di 
assistenza scolastica sono le richieste foimulate in una 
mozione presentata al Cons glio regionale dal gruppi del 
PCI e del PSIUP II documento fumato dal compagni 
Leda Colombini Giuseppina Marcialls Nicola Lombardi 
(PSIUP) e Maurizio Ferrara denuncia nella puma paite 
gli «ormai tradizionali mali della scuola carenze d 
aule di attre/zatuie di peisonale contenuti cultuiali 
arretrati gestione autoi liana Lo stato di disagio -
prosegue ia mozione ~ falliva fino ali csaspci azione in 
nanzi al costo della scuola dell obbligo che la pesai e sulle 
famiglie dei lavoratori una spesa di molle migliaia di Ine 
ptoprio nel momento m cui la loro cond ?ione economica 
ha sub to un ulterioie aggnvamento a seguito del conti 
nuo rincaro della vita e al icstiingersi delle fonti di 
occupa£Ìone 

Di ironte a questa situvione la mo/tono Impegnu il 
Consiglio icgionale su due punti li fu voli al Pailamtnto 
allineile entro il dicembie ]••)/] siano trasieilti alle He 
«ioni i poteri in materia di assistenza t,colat,tica ci t 
consentano di garantire la piena giatuita della scuola 
dell obbligo per 1 anno scolastico 1971 72 e di faie parte 
* ìpare le Regioni alla elaboiazione di un nuovo piano pei 
l edilizia scolastica nazionale 2i decide di -.tanziaie la 
somma di 150 milioni di lire per gaiantire i libri di testo 
gratuiti della scuola media dell obbligo ari appaitenenti 
al nuclei familiari iscritti aglt elenchi dei poveii della 
Regione > 

per I asilo si è costituito an 
che un Comitato genitoii che 
si batterà per questa rivendi 
cazione Da notare che nella 
zona e prevista la costruzione 
di un nuovo plesso elemen 
taie materna mediai con i 
soldi della 641 » ma che il 
Comune non e itato aicora ca 
pace di date il via ai lavori 

La t Montesson » che si tio 
va in via delle Isole Cui/a 
lane e infestata nvece dalle 
cimici ed ogni intervento s 
e rivelato mutile Le madri 
hanno risolto il problt ma oc 
cupando i saloni della vicina 
« Cardinal Massaia » il pi ov 
veditoie ieri ha dato 11 suo 
benestare per questa che co 
munque è e rimane una solu 
zione provvisoria D altronde 
ne sono convinti anche i geni 
tori che giustamente ed ap 
poggiati dalle sezioni del PCI 
si batteranno perché 1 edificio 
della ex Gii venga trasformato 
subito in scuola II Comune si 
e impegnato da tempo in que 
sto senso e deve manteneie 
la piomessa oggi comunque 
indetta dal Consiglio della III 
eircoser zione che si e auto 
convocato e lunziona ìegolai 
mente si svolgeia un assem 
blea di tutta la zona di tutti 
i Comitati genitori e di quar 
tieie per definire una linea 
piecisa di azione 

Ancora non an edate le aule 
della media < Dalmazia Bira 
go ce il problema della si 
stemazione dei ragazzi che do 
vrebbero frequentare la nuo 
va scuo a Centouno sono sta 
ti trasferiti dalla <Vetga» 
gli altri dalla «Pinelli leti 
delegazioni si sono intontiate 
con le piesldi delle due me 
die In un primo momento la 
preside della Veign > aveva 
accettato di tenere nella sua 
scuola sino i quando non 
iosseio ai ri vati i banchi pei 
la Bnago 1 101 alheu 1 al 
tia preaide che dovM dm 
•iere il nuovo complesso ha 
mei e d a so allnminti r in 

modo a-isuido ì ragazzi ridia 
ni dia lai anno i doppi tumi 
con bimbini dt Ila clcmen 
tare (le aule sono state aire 
date dapli stessi genitori! s 
no a quando la situazione non 
sarà noimahzzata Ma evlden 
temente la pieside non s ò 
nemmeno chiesta come pos 
sano seieie e fare leeone in. 
gaz? d 12 13 anni in banchi 
che sono abitualmente di ia 
gazzini di 6 7 anni? 

Dalla horgata Cinquina una 
delegazione s è recata ieri 
mattina alla II e alla IX Ri 
partizione per ribadite a i 
cora la necessità dell mime 
diato affìtto di una o due co 
struzioni dove sistemare nuo 
\e aule per la elementare e 
1 asilo che è inesistente L.» 
stessa delegazione è andata 
ali VTAC per sollecitate tra 
bpoitl più tuoslonali ce stato 
un pruno successo (da oggi 
He corse In più de! mitro 
bus) soprattutto si è atrap 
palo un impenno peicrrf fa 
borgau venga finalmente aer 
uta da una «vera linea di 
bus Ini me a Fortuense si è 
svolta una protesta davanti 
alla scuola di via S Pantaleo 
Campano per ìlvendicare i 
ti asporti speciali dell ATAC 
Una delegazione si è recata 
in Campidoglio 

Domenica 

all'Eliseo (ore 10) 

Torforella 
e Borghini 

all'assemblea > 
degli studenti I 

I giovani della FGC r* 
marta stanno preparando la 
grande assemblea degli 
studenti che si svolgerà do
menica prossima al teatro 
Eliseo, in via Natlonale 
Parleranno i compagno Al 
do Torlorella, membro del 
(A Direzione e direttore da 
« I Unità », e Gianfranco 
Borghini, segretario naiio 

ale della Federazione gio
vanile comunista 

La manifestartene, eh* 
inlzìera alle 10, sarà pre
sieduta dal compagno An 
tonello Falerni, segretari* i 

! della Federazione giovanili ' 
comunista romena 
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